

EUROPEAN BUSINESS FORUM

Green growth - green degrowth

Friday, 5th May 2023

Samstag, 6. Mai 2023

FH Burgenland, Campus Eisenstadt

European Business Forum 2023

Der Klimawandel mit all seinen Auswirkungen ist eines der Topthemen im öffentlichen Diskurs. Die Schlüsse, die aus Analysen, Vorhersagen und Umweltereignissen gezogen werden, sind allerdings sehr unterschiedlich und zunehmend konfliktgeladen. Wir betrachten beim diesjährigen European Business Forum dieses Spannungsfeld aus einem wirtschaftspolitischen Blickwinkel unter dem Motto „Grünes Wachstum – grünes Schrumpfen“.

Am ersten Tag des **European Business Forums** steht der volkswirtschaftlich / politische Aspekt im Fokus. Am zweiten Tag geht es um betriebswirtschaftliche Betrachtungen.

Es freut uns, dass wir auch in diesem Jahr wieder mit der Wirtschaftsagentur Burgenland/ Europe Direct Burgenland, der Industriellenvereinigung Burgenland sowie der Tageszeitung „Die Presse“ kooperieren. Das mobile Europacafe wird am Freitag von 14.00 – 17.00 Uhr am Campus Eisenstadt für gute Laune sorgen.

The impact of climate change is one of the top issues in public discourse. However, the conclusions drawn from analyses, predictions and environmental events are manifold and increasingly conflictual.

At this year's European Business Forum, we are looking at this phenomenon from an economic policy perspective. The event's theme is „Green Growth - Green Degrowth“.

*The first day of the **European Business Forum** will focus on economic and political aspects. The second day will be devoted solely to economic considerations.*

We are pleased to cooperate again with Wirtschaftsagentur Burgenland/Europe Direct Burgenland, the Burgenland chapter of the Federation of Austrian Industries and the daily newspaper „Die Presse“. The mobile Europacafe will be at Campus Eisenstadt on Friday from 2 p.m. to 5 p.m. to ensure a good mood.

Moderation: Michael Kötritsch (Die Presse)



Friday, 5th May

Englisch

- **2 p.m. | Welcome**
Silvia Ettl-Huber and Gerda Füricht-Fiegl (UAS Burgenland)
- **2.15 p.m. to 3.15 p.m. | Is Green the New Black? - Why growth and degrowth are two sides of the same coin.**
Christian Kurz (Green Energy lab)
- **3.30 p.m. to 5 p.m. | Panel discussion with:**
 - *Representative from „Fridays for future“ (requested)*
 - *Robert Heiling (Federation of Austrian Industries)*
 - *Christian Kurz (Green Energy lab)*
- **5 p.m. to 6 p.m. | Wine tasting and buffet**
Organised by students of the Master's Programme International Wine Marketing

Samstag, 6. Mai

Deutsch

- **9.30 - 9.40 Uhr | Begrüßung**
Tonka Semmler-Matošić und Claudia Maier (FH Burgenland)
- **9.40 - 10.45 Uhr | Die Wachstumskontroverse als Endlosschleife: Mehr Hitze als Licht!**
Reinhard Streuer (assoz. Professor für Klimapolitik an der Universität für Bodenkultur)
- **11.00 - 12.15 Uhr | Panel- und Publikumsdiskussion/Cases:**
 - *One2Zero*
 - *Umatum*
 - *Gourmet-Küche*
- **12.30 Uhr | Abschluss**

